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Traktanden 
 
Einführungsworte von Nicolas Imhof 
 

Vertretene Stimmen: 332, absolutes Mehr 167, 2/3 Mehr 222 
Tagespräsident Jean-Marc Wichser 

  Ja/Ent/Nein 

1. Genehmigung des Protokolls der letzten DV 332/0/0 
2. Genehmigung der Jahresberichte von ZV und ZVA 330/2/0 
3. Prüfung der Berichte der GPK, der RK und der NL zur Kenntnis 
4. Genehmigung der Jahresrechnung und des Berichts der REV 329/2/1 
5. Entlastung des ZV, des ZVA, der GPK, der REV und der RK wurde mit Applaus entlastet 
6. Wahl der REV auf Antrag des ZVA 332/0/0 
7. Wahl eines zusätzlichen Mitglieds des ZVA wurde mit Applaus gewählt 
8. Wahl eines zusätzlichen Mitglieds der RK wurde mit Applaus gewählt 
9. Reporting über die Verbandsstrategie 2017-2020   
10. Weiterverfolgung des Clubforums 2020 in Montreux 
11. Ernennung von Ehrenmitgliedern und Ehrungen  

Auf Antrag OTTV wurde Paul Birchmeier, (TTC Wettingen) mit der Ehrennadel Athlet 
ausgezeichnet  

12. Beschlussfassung über weitere Anträge keine 
13. Diverses	

	

In	Arbeit	auf	STT	Ebene:	

Pflichtenheft	Ausbildung	
Nach	der	Umstrukturierung	der	BASPO	J+S	Stellen	müssen	die	einzelnen	Sportverbände	neue	
Pflichtenhefte	erstellen.	

Behindertensport	
Anfrage	von	Markus	Jutzi	betreffend	der	Integration	der	Behindertenschweizermeisterschaft	
an	der	Elite	Schweizermeisterschaft.	
Es	ist	denkbar	die	Finalrunden	entweder	in	den	CH-Cup	Final	oder	der	SM	Elite	einzubinden.	

Freizeitlizenz	
Es	wird	eine	Namensänderung	vorgenommen	werden,	da	eine	Lizenz	eigentlich	immer	für	die	
sportliche	Tätigkeit	im	Verband	gilt.	
Passivmitglieder	der	Vereine		sollen	nicht	eingeschlossen	werden,	jedoch	lizenzlose	
Spielerinnen	und	Spieler.		
Die	Clubs	werden	baldmöglichst	Informationen	erhalten	über	die	Vorteile,	die	finanziellen	
Auswirkungen	für	den	Verband	und	den	administrativen	Aufwand,	der	entstehen	wird.		

	

In	eigener	Sache:	
Es	ist	sehr	erschreckend	wie	sehr	sich	unsere	Clubs	für	Ihre	eigene	Sportart	interessieren.	
Reklamationen	über	STT	sind	immer	und	überall	zu	hören,	leider	vergessen	diese	Personen,	
dass	STT	eigentlich	jeden	von	uns	verkörpert	und	das	nicht	eine	abgehobene	Gesellschaft	ist.	
STT	als	Dachorganisation	vertritt	die	Interessen	seiner	Mitglieder	gegenüber	anderen.	
Eigentlich	hätte	der	Vorstand	nur	40	unserer	51	möglichen	Stimmen	vertreten	können,	da	
sich	kein	Clubvertreter	finden	liess.	Ein	wahrhaftig	sportliches	Verhalten.	


